



RALLY VELOCIDAD ASFALTO  
MONTAÑA KARTING  
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 11 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo  
Campeonato de Canarias de Rallies de Montaña / Subida Villa de Moya

## La regularidad sport en rallies arrancó con el pasado 'Orvecame Norte'

11/4/2024

**Promete ser una temporada apasionante en esta disciplina y así se encargaron de demostrarlo los participantes en el Rally Orvecame Norte, prueba inaugural de este apartado. Ricardo Alonso-Ezequiel de la Paz (Ford Escort MKI RS 2000) y Juan Hernández-Miriam Hernández (Toyota Starlet) han comenzado al mando en sus respectivas categorías.**

Poco a poco, todos los campeonatos con etiqueta regional van arrancando en la temporada 2024. Uno de ellos fue el apartado de regularidad sport en rallies, una disciplina que en sus dos categorías alzó el telón el sábado pasado con motivo del 40 Rally Orvecame Norte. Sin duda, un inicio que promete intensas emociones a lo largo de un curso en el que los participantes se van a entregar al máximo.

Con la lluvia como protagonista, en media alta Ricardo Alonso y Ezequiel de la Paz cuajaron una soberbia actuación. Este equipo, con infinidad de horas de vuelo en esta modalidad, impuso su Ford Escort MKI RS 2000 tras iniciar una destacada remontada desde mitad de la prueba. Con victoria en el TC Plus, empiezan la temporada con 38 puntos.

Carlos Jorge y Sergio Marrero, al volante de su flamante Porsche 911 SC, empezaron liderando en el 'Orvecame Norte', pero posteriormente cayeron hasta la segunda plaza tras conquistar 31 puntos. Con 29 se han situado José Juan Díaz-José Rosmen Díaz, que sobre su BMW 323i, en unas condiciones difíciles, también fueron autores de una gran carrera al norte de Tenerife.

En media baja, pleno de puntos -lo que incluye la victoria en el TC Plus- para el Toyota Starlet 1.3 manejado por Juan Hernández y Miriam Hernández. Por detrás, José Pérez-José Pérez amarraron 32 puntos como buena cosecha en esta primera cita.

Por clubes, la Escudería Daute Realejos comienza la temporada con 61 puntos, mientras que le persigue la Escudería Teide RACT Tenerife con 56. El CD RallyTen Sport completa el podio provisional con 38 puntos.

Ahora, el campeonato regional de regularidad sport en rallies se toma un breve descanso. Será hasta comienzos del mes de junio, cuando el Rally Isla de Gran Canaria tome el testigo del Rally Orvecame Norte.